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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1313  2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam implantados 

mecanismos necessários que garantam a requalificação da Praça das Mangueiras, nesta 

Urbe. 

Sala das Sessões, em 07 de outubro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL e AFONSO 
- Estado da Bahia - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1314! 2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo. Solicitando o esgotamento das Fossas do Povoado Salgadinho, 

Área Rural deste município. 

Sala das Sessões, em 07 de outubro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1317/ 2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

.-egimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

?refeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam implantados 

mecanismos necessários que garantam a requalificação da Praça da Justiça Federal, Bairro 

Chesf, nesta Urbe. 

Sala das Sessões, em 07 de outubro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAU 
- Estado da Bahia — 

FONSO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1322/  2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a requalificação da Quadra 

Poliesportiva do Sítio do Lúcio, bem como a instalação de duas hastes de ferro, fixas nas 

laterais com gancho para montagem de redes, estando essa quadra também apta para 

receber outra modalidade de esporte, a exemplo: Vôlei. 

Sala das Sessões, em 07 de Outubro de 2021 
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